

Au commencement, le vert était dans la pomme !



L'ACI (Action Catholique des milieux Indépendants), en lien avec la cathédrale Notre Dame de la Treille vous invitent à venir voir le spectacle de Vincent et Mireille Buron, comédiens lyonnais, « Au commencement, le vert était dans la pomme ! ». Spectacle librement inspiré de Laudato.Si

Vendredi 13 octobre 2023
Cathédrale de la Treille à 20h.

Et si on retrouvait Adam et Eve (Ish et Isha) aujourd'hui ? Et s'ils étaient devenus maraîchers ? Une chose est sûre : la Terre a bien changé depuis la Genèse !

A travers les deux personnages de Ish et Isha, le spectateur est amené à se poser des questions sur l'état de notre maison commune : Comment vit-on dans les villes ? Quel rapport avons-nous au temps ? Quelle est notre façon de consommer ? Sommes-nous responsables ? Ces questions sont abordées de façon interactive et nous sommes appelés à voter.

Ce spectacle, librement inspiré de l'encyclique du pape François Laudato.Si porte un regard pertinent, inédit et étonnant avec un zeste d'humour sur notre planète et l'écologie. Chacun le reçoit selon son âge (à partir de 7-8 ans), ses engagements, ses questions, ses convictions.

Venons avec nos jeunes, nos parents, nos familles et nos amis. Quelque soit notre âge, nous rions, nous serons dérangés ou confortés. Une chose est sûre, nous ne repartirons pas comme nous sommes venus.

Ce que nous dit le pape François dans Laudato.Si :

« Chaque communauté peut prélever de la bonté de la terre ce qui lui est nécessaire pour survivre, mais elle a aussi le devoir de la sauvegarder et de garantir la continuité de sa fertilité pour les générations futures. »

Ce que nous disent des personnes qui ont vu le spectacle :

« Tout grand bravo ! Merci pour la simplicité et la profondeur du spectacle, sa beauté, sa capacité à nous faire rire, réagir, presque pleurer. Un beau moment spirituel et citoyen. »

« Il est encore temps de sauver la planète, tout n'est pas perdu. Cela dépend de moi, de toi, de nous. »

« A la fin, le vert sera sur la planète Terre. Un grand merci pour ce spectacle très original, plein de poésie et qui donne envie de se bouger pour protéger notre monde. Tout est lié et on est responsables. Merci. »

Le spectacle se produira également :

Le Samedi 14 octobre à 20h au Théâtre de l'Orphéon à Hazebrouck

et le dimanche 15 octobre à 16h au collège Saint Adrien à Villeneuve d'Ascq

Inscriptions sur www.acsj.fr/billets

Ou si difficulté, possibilité de demander par mail à buronlille2023@gmail.com

Prix : 10 € sur le site. 12 € sur place et 15 € pour un soutien.

Placement libre, venez à l'avance si vous voulez choisir votre place.